
【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：若葉地区）  担当：３班 
  

・開 催 日 時：令和元年 8月 25日（日） 午後 7時～午後 8時 15分 
・場 所：若葉老人憩の家 ・参加者数：11人（男 10人・女 2人） 

・担当議員名：（班長・報告担当）鱧谷陽子 （進行担当）文野慎治 

       （挨拶担当）田中豊一 （記録担当）矢野正憲 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問・要望）雑木林・竹林の剪定は町職員が対応してくれたが、遊歩道の通路が陥没し

ており水が溜まる。対応はどうなっているのか？道の陥没箇所は再度要望する。 

（回答）担当課に確認のうえ、自治会長に報告する。 

（質問）空き家のテレビアンテナが、台風の影響等で垂れ下がっており、町に相談したが

美しいまちづくり課・環境課とたらい回しをされたことがある。空き家の持ち主に連

絡をしてもらうことになったがその後の対応は？ 

（回答）空き家対策は、美しいまちづくり条例により、持ち主に連絡を入れ対応してもら

うようにしている。個別の対応ができるように担当課に伝える。 

（質問・意見・要望）所有者のわからない空き地の草の繁茂がひどい。町の方で草刈りを

してほしい。  

3 件のうち 1 件は所有者が 4・5 万円をかけて対応してくれた。1 件は音沙汰なし。1

件は郵便が返ってきた。音沙汰なし・郵便が返ってくるところは町で対応してほしい。 

草が伸びるとヘビ・害虫等の発生につながる。防草シート等を町で行ってほしい。 

（回答）地域でも努力をしてもらっているが、美しいまちづくり条例に則って、町から所

有者に連絡をしてもらえるようになっているし、行政代執行もできるようになってい

る。所有者のわからない土地を行政が手を出せるのかも確認する。 

（要望）見出川沿いの遊歩道を草刈りしてもらっているが、永寿橋の上流と下流で草刈り

のタイミングが違い、半分半分のため草が伸びてくる。毎年の草刈りではなく舗装を

してほしい。 

（質問）通年議会・議員定数の見直しについて聞きたい。 

（回答）年に 4 回の定例議会が行われるが、災害等が多い昨今、緊急をようする工事など

の議決案件に対し、アグレッシブに対応できるように制度を整えておきたい。 

  議員定数の見直しは、周辺議会でも大きなテーマのひとつとなっている。4/21 に選挙

を終えた今だからこそ、腰を据えて議論していきたい。 

（質問）投票率が低くなっている。若葉・希望が丘・自由が丘の 3 自治体は高齢化となっ

てきており、投票所の北小まで投票に行けなくなっている。知恵を出して対応を。 

（回答）選管が知恵を出し切れなくて、遅々と進んでいない。高齢化が進んできて、行き

たくても行けない方々に対応できるような施策が必要ではないか。時代が変わってき

ていることをしっかりと捉えてがんばりたい。 

（意見）高齢者だけではなく、若者の投票が少ない。期日前投票の宣伝・移動投票車の導

入など、投票率を上げる工夫をしてほしい。 


